



Nombre: Aracely Gómez López

Docente: Miguel Ángel López López.

Materia: Enfermería comunitaria.

Séptimo cuatrimestre.

SALUD PUBLICA.

Concepto de salud pública.

La salud pública se refiere a "el arte y la ciencia de prevenir enfermedades, prolongar la vida y promover la salud a través de esfuerzos organizados y decisiones informadas de la sociedad, organizaciones, comunidades e individuos".

Los métodos de la salud pública.

La salud pública utiliza una variedad de métodos y herramientas derivados de diversas disciplinas para estudiar, entender y actuar sobre los determinantes y problemas de salud a nivel poblacional.

Evolución histórica.

La salud pública ha experimentado una notable evolución histórica, adaptándose y respondiendo a las necesidades cambiantes de las poblaciones y a la comprensión en constante desarrollo de la salud y la enfermedad.

Salud Ocupacional

La salud ocupacional se refiere al estudio y aplicación de medidas preventivas y de intervención para mejorar y mantener la salud de los trabajadores en el entorno laboral. Su principal objetivo es prevenir enfermedades y accidentes que puedan ser causados por las condiciones laborales, así como proteger al trabajador de posibles riesgos vinculados a su tipo de trabajo.

La nueva salud pública.

Julio Frenk es un médico y experto en salud pública de renombre internacional, quien ha sido ministro de Salud en México y rector de la Universidad de Miami, entre otros cargos destacados. Ha aportado significativamente al debate sobre la renovación y reformulación de la salud pública en el contexto contemporáneo.

Salud pública y enfermería comunitaria.

La salud pública y la enfermería comunitaria son áreas que, aunque distintas en su origen y alcance, están estrechamente relacionadas y colaboran en pro del bienestar y la salud de las poblaciones.

Relación entre salud y ecología.

La relación entre salud y ecología es intrínseca y ha cobrado especial relevancia en las últimas décadas a medida que se reconoce el profundo impacto del medio ambiente en el bienestar humano y la salud de las poblaciones.

Alimentación, nutrición y salud pública.

La alimentación y la nutrición están estrechamente relacionadas con la salud pública debido a su impacto directo en la salud y el bienestar de las poblaciones. Una alimentación adecuada y equilibrada es esencial para prevenir diversas enfermedades y garantizar un desarrollo y funcionamiento óptimo del organismo.

Enfoques sobre el medio ambiente.

El medio ambiente tiene una influencia innegable sobre la salud humana. Varios enfoques se han desarrollado para entender y abordar las interconexiones entre el medio ambiente y la salud en el ámbito de la salud pública y las ciencias médicas.

Principios de alimentación saludable.

La alimentación saludable se basa en ciertos principios fundamentales que buscan proporcionar a nuestro cuerpo todos los nutrientes que necesita para funcionar correctamente, al mismo tiempo que previene enfermedades y promueve una buena calidad de vida.

Tipos de contaminación y sus efectos sobre la salud.

1. Contaminación del Aire.
2. Contaminación de agua.
3. Contaminación del suelo.
4. Contaminación por residuos sólidos
5. Contaminación acústica o sonora.
6. Contaminación térmica.
7. Contaminación radiactiva.
8. Contaminación lumínica.